

Das Jahr 2007 ist fast schon vorüber,
wie immer von mir ein paar Worte darüber.
Denn ratet mal um wen es da geht,
wenn ihr in die Runde seht.

Er gewinnt fast jedes Duell,
meistens geht's schnell.
Ein Athlet mit solch' schönen Knien,
Löw nominiert ihn bestimmt für Wien.
Er ist kaum noch zu überwinden,
weder vorn noch hinten.

Seine Schläge sind hart und genau,
trifft er dein Bein wird's blau.
Der Sven hat schon oft paar bekommen,
dann lag er da wie benommen.
Jens steht auch nur da und lacht,
er weiß wie's ist wenn's kracht.

Giso traut sich gleich gar nichts zu sagen,
weil ihm die Worte fehlen bei den Granaten.

Selbst der Kapitän ist stolz und denkt,
was hat uns nur Gott geschenkt.

Aber nun genug von mir,
jetzt zu den Mannschaften 2, 3 und 4.

Die 2. Mannschaft ist wie immer oben dran,
vielleicht schaffen sie es diesmal oder irgendwann.

Bei der Dritten da läuft es auch sehr gut,
ihr seid wieder `ne Mannschaft, nur Mut!

In der 4. da läuft es noch nicht so rund,
haltet zur Stange, der Spaß ist der Grund.

Ihr seht ja was passiert,
wenn man wie ich trainiert.